



Présentation du service

Sous l'égide de David Bessières, vice-président délégué aux Relations Internationales, et de deux chargés de mission, Christian Paroissin (Mobilités étudiante et enseignante) et Jean-Yves Puyo (Coopération transfrontalière), la direction des Relations Internationales, dirigée par Marielle Peyret, met en œuvre la politique internationale définie dans le contrat quinquennal de l'Université de Pau et des Pays de l'Adour :

- définition de zones cibles prioritaires (Espagne, Amérique Latine, Maghreb) ;
- renforcement du pilotage des relations internationales ;
- valorisation de la coopération transfrontalière.

Ses missions visent à favoriser la mobilité européenne et internationale des étudiants et des personnels et à développer la coopération avec les universités étrangères.